



はな通信

バレンタイン♡



2月4日はバレンタイン(♡○○><○○)。
最近のバレンタインは好きな男性に渡す📺:
だけではなく、自分へのご褒美や、日頃お世
話になっていての方へチョコを送る方が増えて
いるそうです📺 デイサービスでは折り紙で
ハート📺がいっぱいいるのリースを作りました
た(♡)ニカラフルなハートがいっぱいのリー
ス♡そのリースから素敵な笑顔が♡♡とっ
ても可愛らしい写真です📺写真撮影の為、マ
スクを外して撮影しています📺こちらも柄の
入ったハートがあったりと素敵なリースが完
成しています(♡)📺『持って帰ってええ
の?帰ったら嫁にやる!』と笑顔で話されて
いました。きっと、お嫁さんにも感謝の気持
ちが伝わっていますよ♡
(介護員 佐藤 明日香)



行事予定

□ 生け花レクリエーション 22日(火) 23日(水)

※新型コロナウイルス感染急増に伴い、訪問美容・ボランティアの受け入れを中止しています。
ご利用者の皆様には、引き続きご自宅での検温・マスクの着用を宜しくお願い致します。
送迎時の検温の結果37.0℃以上あれば、ご利用をお断りさせていただきます。また、37.0℃
以下であっても、風邪症状や体調不良等みられる際には、ご利用を控えて頂きますよう、よろ
しくお願い致します。

皆さまには大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解、ご協力のほどよろしくお願い致します。

PHOTO Memory



梅のお花を頂いたの
で、皆でデッサン行い
ました。真剣な表情
で、描いておられまし
た。
作品は廊下に掲示さ
せて頂いています♪



編集後記

だんだんと日中は暖かさを感じる日も増えてきましたね。新型コロナウイルス感染状況をみながら、先月中止させて頂いたフラワーアレンジメントも今月予定しています!!当苑での感染症対策も継続してまいりますので、引き続きご利用者の皆様にも検温、マスクの着用、自宅での体調管理などご理解、ご協力のほどよろしくお願い致します。(生活相談員 小藪美里)

